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ANFRAGE 
 
des Abgeordneten Hermann Brückl, MA  
und weiterer Abgeordneter  
an den Bundesminister für Bildung, Wissenschaft und Forschung  
betreffend Ninja-Testpass an Schulen     

 
Auf der Internetseite des Bundesministeriums für Bildung, Wissenschaft und Forschung 
findet man unter der Überschrift „Corona-Testpass als Testnachweis für alle Schülerinnen 
und Schüler“ den Ninja-Testpass für Schüler, der im Zuge der wöchentlich dreimal an den 
Schulen durchzuführenden Coronatests auszufüllen ist.  
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(https://www.bmbwf.gv.at/Themen/schule/beratung/corona/coronatestpass.html, 
01.06.2021)  
 
Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher an den Bundesminister für Bildung, 
Wissenschaft und Forschung folgende  
 

Anfrage 
 
1. Wie viele Coronafälle wurden seit 17.05.2021 bis zum Datum der Beantwortung dieser 

Anfrage im Zuge der wöchentlich dreimal stattfindenden Coronatests entdeckt?  

2. Wer hat den Ninja-Pass entworfen? 

3. Was hat die Erstellung des Ninja-Passes gekostet? 
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4. Hat es dafür eine Ausschreibung gegeben? 

5. Gibt es für den Ninja-Pass auch eine Bewerbung? 

6. Falls ja, in wechen Medien wurde bzw. werden diese geschalten (aufgelistet nach 

Medium und Kosten) 

7. Welche sonstigen Werbeaktivitäten gab es bzw. sind geplant (aufgelistet nach Art und 

Kosten) 

8. Falls der Ninja-Pass von einem externen Dienstleister kreiert worden ist, hat dieser 

bereits andere Aufträge des BMBWF erhalten?  

9. Falls ja, welche und mit welchem Auftragsvolumen?  

10. Wird es den Ninja-Pass auch im kommenden Schuljahr geben? 
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